

## **XIX Congreso AHILA**

**Paris - 1 al 4 de septiembre de 2020**

**Propuesta de simposio: “El crack de 1929 en Iberoamérica. Perspectivas y enfoques locales y regionales”**

**Coordinadores:**

**Javier Moreno Lázaro (Universidad de Valladolid – España)**

**Eduardo Martín Cuesta (IIEP-BAIRES/Universidad de Buenos Aires-CONICET-Argentina)**

**Agustina Vence Conti (IIEP-BAIRES/Universidad de Buenos Aires-CONICET-Argentina)**

La década de 1920 evidencia el ascenso de Nueva York como centro financiero internacional y el inicio de una década de prosperidad, la cual se vio trastocada en 1929 con la crisis de Wall Street. No obstante, para Iberoamérica, las condiciones financieras comenzaron a deteriorarse años antes. En los primeros meses de 1930 el colapso del comercio y finanzas internacionales socavó a la mayoría de las economías iberoamericanas. La crisis económica generó tensiones políticas y sociales a lo largo de todo el continente, y en un breve periodo de tiempo casi todos los países de la región sufrieron disrupciones institucionales. Si bien en un principio las naciones iberoamericanas mantuvieron sus servicios de deuda, el default fue inevitable para muchas entre 1931 y 1932.

A pocos años del centenario de la crisis de 1929, este panel propone discutir trabajos que aborden la mayor crisis financiera y económica del siglo XX en Iberoamérica. Desde un enfoque interdisciplinario, buscamos contribuir a comprensión de cómo los actores políticos, sociales y económicos se enfrentaron y/o adaptaron a los cambios internacionales y el impacto local.